

# Dénat. Une voie verte sécurisée relie Dénat à la RD 612



Les officiels ont inauguré la voie verte reliée au chemin des droits de l'homme. DDM

La commune de Dénat a désormais une voie verte de 1,9 km, connectée au réseau cyclable de l'agglomération.

L'inauguration marque un tournant pour Olivier Oustric, maire de Dénat. "Je suis heureux et satisfait du résultat, je remercie tous ceux qui ont permis cette réalisation." précise l'édile. La nouvelle voie verte a été inaugurée officiellement, en présence de la présidente de la C2A Stéphanie Guiraud-Chaumeil, de Christophe Ramond, président du conseil départemental, de Sébastien Simoes, sous-préfet d'Albi, et d'Yves Chapron, qui précise que la voie la plus longue de 1,9 km dans le village le plus petit de l'agglomération albigeoise a pu voir le jour. Ce nouvel aménagement a été créé dans le cadre de la mise en œuvre du schéma directeur cyclable de la C2A. Cette voie verte répond aux besoins en matière de mobilité douce et de sécurité pour les habitants de Dénat. "Ce projet attendu pour les déplacements doux a bénéficié d'un fonds de concours d'investissement de la C2A", souligne la présidente de la C2A.

La commune de Dénat est maintenant connectée au réseau cyclable de l'agglomération. La création de cet aménagement a été possible grâce à l'acquisition d'emprises foncières auprès des propriétaires riverains. Le département a fourni les terrains indispensables aux travaux. Cette nouvelle liaison cyclable a une vocation à la fois communale et intercommunale, pour des déplacements du quotidien et de loisirs. Les habitants accèdent désormais en toute sécurité, à pied ou à vélo, aux arrêts de bus.

Cette voie verte offre aussi une liaison sécurisée au chemin des Droits de l'Homme, permettant de rejoindre le centre de l'agglomération situé à environ 7 kilomètres. Le coût total de l'aménagement s'élève à environ 795 000 € HT (hors acquisitions foncières). Cette opération bénéficie du soutien financier de l'État, avec une participation à hauteur de 50 % du montant grâce au programme Territoires cyclables, dont l'agglomération a été déclarée lauréate en décembre 2023. Une subvention de 30 % a également été sollicitée auprès du Département du Tarn. Des panneaux de signalisation seront bientôt installés pour faire connaître cette liaison cyclable.